

## **CONSEJO DIRECTIVO**

## SEPTIEMBRE 2008

Presidente Vicepresidente	Agustín Guillermo Carstens Carstens Gerardo Ruiz Mateos
The production of the producti	Ostar de Troiz Marcos
Consejeros Propietarios Serie "A"	Alberto Cárdenas Jiménez Patricia Espinosa Cantellano Georgina Kessel Martínez Alejandro Mariano Werner Wainfeld Dionisio Arturo Pérez-Jácome Friscione Jesús Heriberto Félix Guerra Guillermo Ortíz Martínez
Consejeros Suplentes Serie "A"	Rafael Gamboa González Felipe Duarte Olvera Jeffrey Max Jones Jones Luz María de la Mora Sánchez César Baldomero Sotelo Salgado Gerardo Rodríguez Regordosa Carlos Alberto Treviño Medina Gustavo Meléndez Arreola
Consejeros Propietarios Serie "B"	Armando Paredes-Arroyo Loza Valentín Diez Morodo Ismael Plascencia Núñez Miguel Marón Manzur
Camaciaraa Cumlantaa	Claudia V. Cantálaz Lanarta
Consejeros Suplentes Serie "B"	Claudio X. González Laporte Juan Carlos Cortés García Enrique Castillo Sánchez Mejorada Juan Gilberto Marín Quintero
Consejeros Independientes Serie "B"	Alberto Felipe Mulás Alonso José María Basagoiti Caicoya
Comisario Propietario Serie "A"	José Marco Antonio Olmedo Árcega
Comisario Suplente Serie "A"	José Carlos Bustos Nuche
Comisario Propietario Serie "B"	Carlos Aguilar Villalobos
Comisario Suplente Serie "B"	Roberto Mateos Cándano
Secretario	Lázaro Jiménez García
Prosecretario	María Elsa Ramírez Martínez

## PERFIL PROFESIONAL Y EXPERIENCIA LABORAL

Agustín Guillermo Carstens Carstens. Actualmente se desempeña como Secretario de Hacienda y Crédito Público. Es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México, (ITAM). Doctor en Economía por la Universidad de Chicago. De 1980 al 2000 estuvo desempeñando dentro del Banco de México el cargo de Director General de Investigación Económica, Tesorero y Coordinador de Asesores del Gobernador. En diciembre de 2000 fue designado Subsecretario de Hacienda y Crédito Público, cargo que desempeñó hasta agosto de 2003, al incorporarse al Fondo Monetario Internacional, como Subdirector Gerente. A partir del 16 de octubre de 2006 fungió como Coordinador Económico del Equipo de Transición del Presidente Electo, Felipe Calderón Hinojosa.

Gerardo Ruiz Mateos. Actualmente se desempeña como Secretario de Economía. Ingeniero Industrial y de Sistemas por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, cuenta con una especialidad en Economía y Finanzas. Además, cuenta con un Diplomado en Formación Social impartido por la Unión Social de Empresarios de México, así como con un Curso en Alta Dirección por el IPADE. Fue Presidente de la Fundación Mexicana para el Desarrollo Rural en el Estado de México en 1995. Fue también Presidente de la Unión Social de Empresarios. De diciembre de 2005 a julio de 2006 fue Coordinador de Administración y Finanzas durante la campaña presidencial del actual presidente Felipe Calderón Hinojosa. Coordinador de Gabinetes y Proyectos Especiales de la Oficina de la Presidencia de la República.

Alberto Cárdenas Jiménez. Actualmente se desempeña como Secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación. Estudió la carrera de Ingeniero Electricista en el Instituto Tecnológico de Ciudad Guzmán, Jalisco. Realizó una Maestría en Organización Industrial y un Doctorado en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Madrid. Se desempeñó como Coordinador de las carreras de Ingeniería Eléctrica y Electrónica; Jefe de División de Estudios Superiores en siete carreras profesionales e impartió las cátedras de Economía, Finanzas, Administración e Ingeniería Industrial en el Instituto Tecnológico de Ciudad Guzmán, y logística a nivel Maestría en la Universidad de Colima. Fue Secretario de Estudios del Comité Directivo Municipal de Ciudad Guzmán; Miembro del Comité Directivo Estatal y del Consejo Estatal del Partido Acción Nacional; Pre-candidato a Senador Suplente; Presidente de más de veinte Consejos, Patronatos y Comités; Miembro de la Federación de Municipios Libres, A.C. Presidente Municipal de Ciudad Guzmán, Jalisco, de 1992 a 1994. Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco de 1995 a 2001. Titular de la Comisión Nacional Forestal de abril de 2001 a agosto de 2003. Secretario del Medio Ambiente y Recursos Naturales de agosto de 2003 a Junio de 2005 y precandidato para la elección interna a la Presidencia de la República en 2005.

Patricia Espinosa Cantellano. Actualmente se desempeña como Secretaria de Relaciones Exteriores. Es licenciada en Relaciones Internacionales por El Colegio de México. Realizó estudios de Posgrado en Derecho Internacional en el Instituto Universitario de Altos Estudios Internacionales en Ginebra, Suiza. De 1982 a 1988 fue encargada de cuestiones económicas en la Misión Permanente de México ante las Naciones Unidas con sede en Ginebra, Suiza. De 1989 a 1991 fue Coordinadora de Asesores del Subsecretario de Relaciones Exteriores. De 1991 a 1993 fue Directora de Organismos Internacionales. Responsable de los temas relativos a la Tercera Comisión de la Asamblea General de la ONU. Presidenta de la Tercera Comisión durante el LI Período de Sesiones de la Asamblea General de la ONU de 1996 a septiembre de 1997. De 1997 a 1999 fue Directora General de Organismos y Mecanismos Regionales Americanos, Coordinadora Nacional para el Grupo de Río, la Cumbre Iberoamericana, la Cumbre de las Américas y la Cumbre América Latina y el Caribe – Unión Europea. Embajadora de México en Alemania de enero de 2001 a junio de 2002. Embajadora de México en Austria y Representante Permanente ante los Organismos Internacionales con sede en Viena desde junio de 2002.

Georgina Kessel Martínez. Actualmente se desempeña como Secretaria de Energía. Estudió la Licenciatura en Economía en el Instituto Tecnológico Autónomo de México y el Doctorado en Economía en la Universidad de Columbia en la ciudad de Nueva York. Catedrática e investigadora en el Instituto Tecnológico Autónomo de México. Realizó investigaciones relacionadas con el sector energético y otras ramas de la economía. Laboró en Petróleos Mexicanos y ocupó la Dirección General de Análisis Económico Sectorial de la entonces Secretaría de Energía, Minas e Industria Paraestatal. En 2002 ocupó la Dirección General de la Casa de Moneda de México. En 1994 fue designada como la primer presidente de la Comisión Reguladora de Energía. Fungió como Titular en la Unidad de Inversiones de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, a cargo de revisar los proyectos de inversión del sector público en general y, en particular, de Petróleos Mexicanos, la Comisión Federal de Electricidad y Luz y Fuerza del Centro.

Alejandro Mariano Werner Wainfeld. Actualmente se desempeña como Subsecretario de Hacienda y Crédito Público. Es egresado de la licenciatura en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y obtuvo el doctorado en Economía por el Instituto Tecnológico de Massachussets (MIT). En Banco de México fue Director de Estudios Económicos. Se ha desempeñado como economista en el Fondo Monetario Internacional. Fue Coordinador General de Asesores del C. Secretario de Hacienda y Crédito Público de febrero a agosto de 2003, de septiembre del mismo año y hasta el 30 de noviembre del 2006 ocupó el puesto de Titular de la Unidad de Planeación Económica de la Hacienda Pública en la Secretaría de Hacienda Crédito Público. Asimismo, ha sido profesor de tiempo parcial en el ITAM y profesor visitante en el Departamento de Economía en la Universidad de Yale.

Dionisio Arturo Pérez-Jácome Friscione. Actualmente es el Subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Es economista egresado del ITAM. Cuenta con una Maestría en Dirección Internacional por el ITAM y con una Maestría en Políticas Públicas por la Escuela John F. Kennedy de la Universidad de Harvard. Durante el Equipo de Transición del Presidente Electo Felipe Calderón, fue responsable del área de Política Económica dentro de la Coordinación de Políticas Públicas. Se desempeñó como Socio Director en Mercer Management Consulting. De 1997 a 2005 ocupó diversos cargos dentro del sector energético incluyendo: Presidente de la Comisión Reguladora de Energía, Director Ejecutivo del Comité Directivo Estatal para la Capitalización de las Empresas Petroquímicas no Básicas y Jefe de la Unidad de Promoción de Inversiones de la Secretaría de Energía. Asimismo, se ha desempeñado como asesor en la Oficina de la Presidencia de la República.

Jesús Heriberto Félix Guerra. Actualmente se desempeña como Subsecretario para la Pequeña y Mediana Empresa de la Secretaría de Economía. Estudió la Licenciatura en Economía en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey. En 1986 inició su carrera como empresario, fundando diversas empresas en los sectores de la construcción, inmobiliario y gastronómico. Ha tenido una activa participación como representante en el Consejo de hombres de negocios de Sinaloa y fue Presidente de Canacintra Culiacán, posteriormente fue nombrado como Vicepresidente de este organismo a nivel nacional. En la administración pública, se ha desempeñado como Secretario de Desarrollo Económico del Gobierno del Estado de Sinaloa, participando además como fundador de la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Económico (AMSDE), fungiendo además como su primer presidente. Miembro del Consejo Presidencial para la Competitividad Empresarial, del Consejo Nacional para la Micro, Pequeña y Mediana Empresa, así como del Grupo Nacional Intersecretarial para la Promoción de Inversiones y Comercio Exterior. Fue candidato a la Gubernatura del Estado de Sinaloa en 2004 y en 2006 fue electo Senador de la República por su estado natal. Participa como Consejero en diversas entidades y órganos de gobierno.

**Guillermo Ortíz Martínez.** Actualmente y desde 1998 se desempeña como Gobernador del Banco de México. Es Licenciado en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México, Maestro y Doctor en Economía por la Universidad de Standford. Anteriormente se desempeñó como Secretario de Hacienda y Crédito Público, Secretario de Comunicaciones y Transportes y Subsecretario del Ramo en la Secretaría de Hacienda. En Banco de México se desempeñó como Subgerente y Gerente de Investigación Económica y Financiera; como Director Ejecutivo representando a Centroamérica, Sudamérica y España

ante el Fondo Monetario Internacional, así como representante de México ante dicho Organismo entre otros cargos.

Rafael Gamboa González. Actualmente se desempeña como Titular de la Unidad de Banca de desarrollo de la Secretaria de Hacienda y Crédito Público. Licenciado en Economía egresado del Instituto Tecnológico Autónomo de México. Maestría en Economía en la University of Western Ontario London, Canadá con especialidad en Comercio Internacional. Doctorado en Economía en la University of California, Berkeley con especialidad en Finanzas Públicas, Organización Industrial y Finanzas Internacionales. Experiencia laboral, Verano de 1991 Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Asesor del Secretario de Comparación de salarios y beneficios en el marco de la negociación del TLC, México, D.F. Verano de 1992 Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Asesor del Secretario de Evaluación y promoción de desarrollo regional de gobiernos estatales, México, D.F. Verano de 1995 Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, SNC. Asesor del Director General de Análisis de ingresos de gobiernos estatales y diseño de estrategias de financiamiento de infraestructura México, D.F. De 1996 a 2002 Banco de México, Subgerente de Finanzas Públicas (1997 - 2002); Investigador (1996 - 1997) México, D.F. De 2002 a 2004, Protego Asesores Coordinador del Proyecto "Análisis de Alternativas de Gobierno Corporativo en PEMEX" Áreas: Gobierno Corporativo, Finanzas Públicas y Finanzas Corporativas. De 2005 a 2006 Protego Casa de Bolsa Director de Riesgos y Análisis.

Felipe Duarte Olvera. Actualmente se desempeña como Coordinador de Asesores de la Secretaría de Economía. Licenciado en Administración y Contaduría Pública, Maestría en Master in Business Administration. Coordinador de Asesores del Secretario en la Secretaría de Economía en septiembre de 2008. Secretario Técnico de Gabinete Económico en la Presidencia de la Republica 2006 a 2008. Enlace con el Gobierno Federal en la Oficina del Presidente Electo 2006. Asociado de Verano en McKinesy & Co. 2005. Asesor Especial del Secretario en la Secretaría de Relaciones Exteriores de 2003 a 2004. Secretario Particular del Jefe Políticas Públicas en la Presidencia de la Republica 2000 a 2003.

Jeffrey Max Jones Jones. Actualmente se desempeña como Subsecretario de Fomento a los Agronegocios de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación. Licenciado en Relaciones Internacionales. Por la Brigham Young University Provo, Utah, EUA. 1980 - 1982. Especialidades en Administración de Empresas, Ciencia Política y Computación. Tronco Común. Eastern Arizona Collage, Thatcher, Arizona, EUA. 1976-1977 y 1979-1980. Graduado con Altos Honores. Experiencia Empresarial Nutrimol SPR de RL. Nvo. Casas Grandes, Chih. Socio Fundador y Presidente del Consejo 1985-presente. Ganadería La Escondida SPR de RL. Nvo. Casas Grandes, Chih. Socio Fundador 1990-presente. Socio Fundador 1985-presente de Empacadora Paquimé SPR. Nvo. Casas Grandes, Chih.

Luz María de la Mora Sánchez. Actualmente se desempeña como Titular de la Unidad de Relaciones Económicas y Cooperación Internacional de la Secretaría de Relaciones Exteriores. Obtuvo su Licenciatura en Relaciones Internacionales de El Colegio de México, Maestría en Economía Política Internacional en la Universidad de Carleton en Ottawa, Canadá y el Doctorado en Ciencia Política de la Universidad de Yale. Desde marzo de 2005, fue Jefe de la Unidad de Coordinación de Negociaciones Internacionales, en la Secretaría de Economía. Fue Consejero Económico en la Oficina Comercial de México en la Embajada de México en Washington, DC. Miembro del equipo de negociación de México para el Tratado de Libre Comercio de América del Norte en el Sector Automotor. También ha sido consultor del Comité Asesor de la División para América Latina del Banco Mundial. Investigador Visitante en el Centro de Estudios México-Estados Unidos de la Universidad de California en San Diego. Asimismo, es autora de diversos artículos académicos sobre Política Comercial de México.

**César Baldomero Sotelo Salgado.** Actualmente se desempeña como Director General de Gas L.P. Subsecretaría de Hidrocarburos de la Secretaría de Energía. Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México. Del 2002-2006 fue Subdirector Corporativo de Control Financiero de la Dirección Corporativa de Finanzas de Casa de Moneda de México. De 1998 a 2002 Director de Análisis

de Proyectos de Exploración y Producción de Hidrocarburos en la Unidad de Inversiones y de Desincorporación de Entidades Paraestatales, de la Secretaría de Hacienda y Crédito Publico. 1997 a 1998 Subdirector de Área en la Unidad de Inversiones y de Desincorporación de Entidades Paraestatales, de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. En 1997 Consultor Interno de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social. De 1995 a 1996 Subdirector de Área de la Dirección General de Investigaciones de la Comisión Federal de Competencia. En 1994 Jefe de Departamento de la Dirección General de Análisis Económico y Financiero de la Comisión Reguladora de Energía. En 1993 Jefe de Departamento de la Dirección General de Análisis Económico Sectorial de la Secretaría de Energía, Minas e Industria Paraestatal. En 1992 Asistente de Investigación de la Cátedra Quintana de Comercio Internacional, ITAM.

Gerardo Rodríguez Regordosa. Actualmente se desempeña como Titular de la Unidad de Crédito Público de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Es Licenciado en Economía por la Universidad de las Américas, Maestro en Ingeniería Económica e Investigación de Operaciones en la Universidad de Stanford. Gerente de Planeación Financiera en CINTRA de 2000 a 2001, Director General Adjunto de Coordinación y Capacitación Crédito Externo, Titular de la Unidad de Crédito Público en la Secretaría de Crédito Público (Secretaría de Hacienda y Crédito Público) 2005.

Carlos Alberto Treviño Medina. Actualmente se desempeña como Director General de Programación y Presupuesto "B" de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Ingeniero en Industrias Alimentarias XII/1990, del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM). Maestría en Administración de Empresas III/1996, ITESM. Maestría en Ciencias Especialidad Ingeniería en Alimentos V/1993, ITESM. Se desarrolló en la línea de investigación, extensión y consultoría del Sistema IITESM, en el Centro de Estudios Estratégicos. En 2005 se desempeñó como Oficial Mayor de la Secretaría de Energía y Oficial Mayor de la Secretaría de Economía, asesor de la Oficina de la Presidencia para la Innovación Gubernamental a cargo de proyectos y procesos estratégicos para la misma oficina, tales como el Sistema de Metas Presidencial, Análisis del Presupuesto de Egresos de la Federación, Mejora del Ambiente de Negocios en México (Doing Business) con la participación del Banco Mundial entre otros. En el ámbito de la consultoría como ejecutivo de la empresa e-Strategia Consulting Group. En el Servicio Público en la Presidencia de la República a cargo del proceso de Planeación Estratégica. También ha logrado contribuir de manera parcial en el Sistema Estratégico de Resultados, así como en la elaboración del presupuesto 2002 y 2003.

**Gustavo Meléndez Arreola.** Actualmente se desempeña como Director General de Promoción Empresarial de la Secretaría de Economía. Licenciado en Relaciones Comerciales con estudios de Maestría en Planificación Industrial. Diplomados en Finanzas y Desarrollo Empresarial, Certificación Crediticia de Nacional Financiera, Estudios sobre Calidad Total en Tokio Japón, Asistencia a diversos seminarios sobre financiamiento y garantías en México, Perú y España. Experiencia Laboral 20 años trabajando en temas de financiamiento a Pymes, promoción y desarrollo empresarial. 15 años como funcionario de Nacional Financiera, de los cuales 11 fueron al frente de las Direcciones de la Institución en los Estados de Michoacán y Nayarit. Director para el Desarrollo de Canales de Financiamiento y Extensionismo Empresarial, Subsecretaria para la Pequeña y Mediana Empresa, Secretaría de Economía.

Armando Paredes-Arroyo Loza. Actualmente se desempeña como Presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Realizó estudios de Derecho en la Universidad Autónoma de Querétaro; un Diplomado en Finanzas y otro en Proyectos de Inversión en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey. Consejo Coordinador Empresarial: Durante 5 años ha participado activamente, tanto en la Comisión Ejecutiva, como en el Consejo Nacional; primero como Presidente del Consejo Nacional Agropecuario y posteriormente en su labor como Tesorero del CCE. Consejo Nacional Agropecuario: Presidió la Comisión de Ciencia y Tecnología (2000 a 2002) desde donde impulsó la identificación de las necesidades de transferencia de tecnología de las diferentes ramas productivas del sector agropecuario, así como la definición del Plan Estratégico 2002 – 2010 del Consejo Nacional Agropecuario. Presidió la Fundación Produce Querétaro que es la instancia estatal encargada de radicar de la manera más eficiente los recursos públicos destinados al desarrollo de

investigación aplicada y transferencia de tecnología en el campo de México. Fue el Presidente Fundador de la COFUPRO, cuyo objeto es facilitar el trabajo de las 32 Fundaciones Produce Estatales. Actualmente tiene las siguientes participaciones: Miembro del Consejo de la Asociación Nacional de Ganaderos Lecheros, A.C. Miembro del Consejo Nacional de la Fundación Mexicana para el Desarrollo Rural, AC. Miembro del Consejo del Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo, A.C. Tesorero del Consejo de la Fundación Mexicana para la Investigación Agropecuaria y Forestal, A. C. (FUMIAF). Miembro del Buro del International Assesment of Agricultural Science and Technology for Development (IAASTD), auspiciado por el Banco Mundial. Miembro del Consejo de la Asociación Holstein de México, A.C. Miembro del International Agribusiness Management Association (IAMA). ASPECTOS EMPRESARIALES: Actualmente es Presidente del Grupo APAL, cuya labor empresarial más importante es la Producción de Leche en el Estado de Querétaro; aunque se dedica también a actividades agrícolas. Es Accionista y forma parte del Consejo de Administración del Grupo Alpura.

**Valentín Diez Morodo.** Actualmente se desempeña como Presidente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología A.C., es un prominente empresario y ha sido integrante del H. Consejo Directivo en diversas ocasiones y Presidente de otras organizaciones empresariales.

Ismael Plascencia Núñez. Actualmente se desempeña como Presidente de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos. (CONCAMIN), Socio y Director General de las Empresas Grupo VGI Inmobiliaria y Edificaciones Integrales Futura y de Promotores Unidos por León, cuya sociedad se constituye como el grupo constructor más importante del Edo. de Guanajuato. Es Vicepresidente de la Cámara de Curtiduría del Edo. de Guanajuato y miembro de diversos consejos en materia de Comercio Exterior, Educación y la CANADEVI. Tiene bajo su responsabilidad el programa de Vinculación CONCAMIN, Cámaras y Asociaciones y dentro de su experiencia empresarial, constituyó empresas dedicadas a la curtiduría y al desarrollo de vivienda.

**Miguel Marón Manzur.** Actualmente se desempeña como Presidente Nacional de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (CANACINTRA). Licenciado en Economía de la Universidad Iberoamericana, Catedrático en la misma Universidad. Actividad Empresarial: Director General Cia. Antar, S. A. de C. V. Cámara Nacional de la Industria de Transformación: Subtesorero Nacional 1996-1998, Vicepresidente Nacional de Comisiones y Representaciones 1998-2000, Tesorero Nacional 2002 – 2002, Presidente del Sector de Industrias Diversas 2003-2005, Tesorero Nacional 2005 – 2006, Presidente del Sector de Industrias Diversas 2005-2006, Vicepresidente Nacional 2006-2007, Presidente Nacional 2007-2008.

Claudio X. González Laporte. Actualmente se desempeña como Presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN). Es Ingeniero Químico por la Universidad de Stanford, en California, E.U. Tiene un posgrado del Instituto Mexicano de Administración de Negocios. Actualmente es Presidente del Consejo de Kimberly-Clark de México, S.A.B. de C.V. Es Miembro de los Consejos de Administración de: Fondo México (Mexico Fund), General Electric Company, Grupo Alfa, Grupo Carso, Grupo México, Grupo Televisa, Investment Company of America, Kellogg Company Inc., The Home Depot.

Juan Carlos Cortés García. Actualmente se desempeña como Presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA). Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México, así como estudios de Maestría en Políticas Públicas en la misma Universidad. Ha participado como Economista en Proyectos de Investigación, colaborando como Asesor de Organizaciones de Productores y Gobiernos Estatales. Asimismo, se desempeñó como funcionario público en la Presidencia de la República entre 1989 y 1991 y como Subsecretario en la Secretaria Agricultura del año 2001 al año 2003.

En este período, estuvo encargado de colaborar con la SHCP y el Banco de México en la reestructura del Sistema Financiero Rural, que incluyó instituciones como BANRURAL, Financiera Rural, FOCIR; FIRA, el Sistema de Cajas Rurales y las Sociedades Financieras de Objeto Limitado para el Sector Rural. A partir de 1992, ha orientado su actividad profesional al sector financiero rural en América Latina. En el ámbito

empresarial es productor de café en la Sierra Norte del Estado de Puebla. Asimismo, en 1990 inició la creación de Protección Agropecuaria (PRO AGRO), institución Financiera Aseguradora especializada en el Sector Agropecuario y exclusivamente de capital privado. Dentro de sus actividades actuales en México destacan sus responsabilidades como Consejero Nacional del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Vicepresidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), Presidente del Comité del Seguro Agropecuario de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), así como Director General y Vicepresidente del Consejo de Administración de Protección Agropecuaria Compañía de Seguros, S.A. Finalmente el Lic. Cortés ha participado como asesor con los Gobiernos de Brasil, Nicaragua, El Salvador, Honduras, Costa Rica y Guatemala en el desarrollo e implementación de diversos instrumentos financieros rurales. Adicionalmente es miembro del Consejo de Administración de Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura, Fondo de Capitalización e inversión del Sector Rural, la FINANCIERA RURAL y Presidente del Comité Técnico del Fideicomiso de Inversión de Capital de Riesgo en Agronegocios (FICA).

Enrique Castillo Sánchez Mejorada. Actualmente se desempeña como Presidente de la Asociación de Bancos de México. Licenciado en Administración de Empresas, egresado de de la Universidad Anáhuac. Experiencia laboral: Octubre del 2000, IXE Grupo Financiero, S.A. de C.V. Presidente del Consejo de Administración y Director General del Grupo. Julio de 1997 a enero de 2000, Credit Suisse First Boston, Director Ejecutivo y Representante en México. Febrero de 1997 a julio de 1997, Xitus, S.C. Socio. Octubre de 1991 a Diciembre de 1996, Grupo Financiero InverMéxico, S.A. Varios puestos hasta llegar a Director General. Febrero de 1991 a octubre de 1991 Seguros América, S.A. Director General. 1984 a febrero de 1991, Casa de Bolsa Inverlat, S.A. Varios puestos hasta llegar a Director. 1978 a 1983, Banco Nacional de México y Casa de Bolsa Banamex, S. A. Varios puestos hasta llegar a Director. Otras Actividades: Miembro del consejo de Administración de las siguientes compañías: Grupo Industrial Herdez y Grupo Embotelladoras Unidas.

Juan Gilberto Marín Quintero. Actualmente se desempeña como Presidente del Consejo de Grupo P.I. Mabe, S.A. de C.V. Graduado de la Universidad Iberoamericana, con posgrado del IPADE y la British Columbia University de Vancouver. Fundador y Presidente del Consejo de Grupo PI Mabe, Productos Internacionales Mabe, Mabesa Tijuana, Serenity en Argentina, Chicolastic Colombia y Chile, Valor Brands Latinoamérica, Europa y LLC, Servautex, Ultra Diapers Manufacturers, Industrias Maquin, Inmobiliaria Kiko e Inmobiliaria Gima. Miembro del Consejo de Banamex, Telmex, S.A., Casa de Cambio Puebla, Operadora KFC. Miembro del World Economic Forum, del Consejo Directivo del COMCE y CEAL. Es Vicepresidente del Consejo Coordinador Empresarial Puebla y la Asociación Mexicana de Fabricantes de Pañal Desechable.

Alberto Felipe Mulás Alonso. Actualmente se desempeña como Director General Cresce Consultores, S.C. Es Ingeniero Químico por la Universidad Iberoamericana con Maestría en Administración de Empresas por The Wharton School de la Universidad de Pennsylvania. Es socio fundador de CRESCE Consultores, fue Director de Administración y Representante de Donaldson, Lufkin & Jenrette Securities, Corp., Representante y "Country Manager" de Lehman Brother, Inc. y Vicepresidente de JP Morgan. Fue Subsecretario de la SEDESOL y Comisionado Nacional de la CONAFOVI. Ha sido miembro del Consejo en diversas instancias públicas y privadas y actualmente es miembro del Consejo de Administración en Empresas ICA, URBI, Controladora Cintra, CYDSA, S.H.F. y Procura A.C.

José María Basagoiti Caicoya. Actualmente se desempeña como Director General Basagoiti y Asociados Consultores. Ingeniero Industrial graduado de la Universidad Anáhuac con estudios de postgrado en el IPADE. Se ha dedicado durante 20 años a la consultoría en empresas de diversos giros como McKinsey & Co. Dedicándose en la actualidad a dar consultoría en su empresa Basagoiti y Asociados Consultores Ejecutivos S.C. Es Vicepresidente de Agrícola Ganadera San Ignacio de Loyola y Consejero Delegado del Restaurante Loyola-Centro Vasco. Ha participado en el Consejo de Administración de Cigatam, AGUSA, Ilchisa y Old Europe Cheese. Ha sido consejero de la COPARMEX en la que presidió la Comisión de Competitividad de Empresas y del IMEF.

## COMPENSACIONES Y PRESTACIONES QUE PERCIBIERON DE BANCOMEXT DURANTE EL EJERCICIO FISCAL 2007 LOS MIEMBROS DEL CONSEJO DIRECTIVO Y PRINCIPALES FUNCIONARIOS

El monto total que representan en conjunto las compensaciones y prestaciones que percibieron en el ejercicio 2007 los integrantes del Consejo Directivo y principales funcionarios de la institución ascendieron a \$11.5 millones de pesos. Estas cifras incluyen a quienes dejaron de prestar sus servicios en dicho ejercicio fiscal así como los ingresos anualizados de quienes fueron nombrados en el año anteriormente referido.

Asimismo, Bancomext otorga a los principales funcionarios al igual que a la totalidad de su personal, las prestaciones contempladas en sus Condiciones Generales de Trabajo, mismas que se encuentran disponibles para su consulta en el Portal de Bancomext Internet con dirección electrónica www.bancomext.com, en la sección de Marco Normativo de Transparencia. Así mismo a este grupo de funcionarios se les otorga las prestaciones denominadas auto-funcionario y especial.